

Medienmitteilung**Chur, 19. Dezember 2014**

Andreas Bass wird neuer RhB-Personalchef

Andreas Bass wird neuer Personalchef der Rhätischen Bahn (RhB) und Mitglied der Geschäftsleitung. Anfangs März 2015 wird er die Nachfolge von Stephanie Rielle La Bella antreten. Vor zehn Jahren ist Andreas Bass in die RhB eingetreten und seit 2007 ist er als Leiter Stab/Unternehmensentwicklung und Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung tätig.

Andreas Bass verfügt über ein Studium in Rechtswissenschaften mit Anwaltspatent und hat zusätzlich ein Executive MBA an der Universität St. Gallen (HSG) abgeschlossen. Er ist im Jahr 2005 in die RhB eingetreten und führt seit 2007 den Bereich Stab/Unternehmensentwicklung mit den Querschnittsfunktionen Unternehmensentwicklung, Unternehmenskommunikation, Rechtsdienst, Qualitäts- und Prozessmanagement sowie Sicherheit und Riskmanagement. Als erfahrene Führungskraft und ausgewiesener Kenner der RhB übernimmt Andreas Bass ab März 2015 zusätzlich zur bisherigen Führungsverantwortung die Personalleitung der RhB und wird gleichzeitig Mitglied der Geschäftsleitung.

Andreas Bass ist in Chur aufgewachsen und wohnhaft. Er ist verheiratet und Vater von zwei Söhnen im Alter von 13 und 11 Jahren. Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung der RhB freuen sich auf eine zielgerichtete und wirkungsvolle Zusammenarbeit mit Andreas Bass. «Mit der Einbindung der Leitung Personal in die Geschäftsleitung wird die Bedeutung des Human Resources Managements im Unternehmen RhB gestärkt und dessen Wichtigkeit in der Umsetzung der strategischen Ziele unterstrichen», erklärt Verwaltungsratspräsident Stefan Engler.

Gleichzeitig danken Verwaltungsrat und Geschäftsleitung der bisherigen Stelleninhaberin Stephanie Rielle La Bella, die aus familiären Gründen wieder zurück ins Unterland ziehen wird, für ihren grossen Einsatz und wünschen ihr für die verbleibende Zeit bei der RhB alles Gute.